



つがゆき 隣保館だより



令和2年 11月号

発行: 都賀行隣保館 TEL 82-2679 FAX 74-2121

♡ フキッと人権講座 ♡ 相手の話を聞くということ ～アメリカ大統領選挙を見て～

今の話題は何といても「新型コロナウイルス」とアメリカの大統領選挙ではないでしょうか。

特にアメリカ大統領選挙は、開票後1週間以上を経過しても投票数が確定していないことに驚かされます。状況によっては、このたよりが皆さんのお手元に届く頃にも、まだ当選者が決まっていない可能性もあります。これが世界の民主主義をリードしていると言われる国でおきているのですから、驚きです。

選挙前のテレビ公開討論会も、大きな話題となりました。

選挙戦の終盤であるとはいえ、双方の意見を聞いて討論するというものにはほど遠く、「ののしりあい」のようなものでした。実質的に世界のリーダーを争う選挙戦の舞台で互いに相手の意見に「聞く耳を持たない」という典型的な状況でした。

大統領選挙の討論会と私たちの日常会話を比較することは適当ではないかもしれませんが、どの場合においても相手の話を聞くということは難しいことです。

人は聞くより話す方が楽しいと言われるます。まして、自分の意見と反対のことを言われるとなおさらかもしれません。

しかし、言うまでもないことですが、相手の話を聞くということはコミュニケーションの基本です。それは「相手を大事にする、尊重すること」に繋がります。

この欄において、何回も「思いやりの大切さ」について、触れさせていただきましたが、日常会話においても「思いやり」、相手を「思いやる心、態度」が必要ではないでしょうか。

もちろん、相手と正面から向き合うという態度も大事です。私も時々、パソコンやスマホを見ながら会話をしたり、あるいは適当に相槌を打つことがあるのですが、これは反省しなければならない態度です。

毎日の日常生活において、『聞き上手』を心がけて、相手の話を聞き、相手を理解することはより良い人間関係を築くことに繋がるのではないのでしょうか。

◇ お知らせ ◇

◇ フラワーパークフェスティバル ◇ 12月2日(水) 9時～ (花壇周辺と集会所)

大和小の5、6年生が草取りと今年1年間のフラワーパーク活動のパネル発表をします。

今年度は新型コロナウイルスの影響で、この活動の一番大事な“ふれあいと交流”が十分にできない状況でしたが、その中でも花壇作りを通して感じたことを少しでも思い出に残してもらいたいと思います。そのためには地域の方に参加していただくことがこの活動の大きな役割となっていますので、ぜひご協力をお願いします。

ご参加いただける方は、お知らせください。(雨天時は隣保館にてフラワーパークに飾る絵の作成をします)



< 人権標語を募集しています!! >

12月4日～10日の人権週間にあわせて、人権を意識することを目的としています。

この機会に人権について考えてみませんか?

※用紙がない方はお知らせください

(締め切りは11月20日です)



✿ フラワーパーク秋の花植え ✿ 10月27日

6年生と地域の方が秋の花植えをしました。

5年生は初めての活動でしたが6年生や地域の方に教えてもらいながら一緒に花壇作りをしました。

子どもたちが考えたデザインの中に「地域の方とお月見がしてみたい」という意見があり、テーマは“みんなでお月見をしよう”ということになりました。“大和の自然と月”をビオラと葉牡丹で表現し、華やかな素敵な花壇になりました!!

「くわを使うのが難しかったけど楽しかった」「土を触ることっていいな」という感想を聞くことができました。地域の方も「子どものにぎやかな声が聞けるのはいいな～」と喜んでおられました。

自分たちが考えたデザインが形になっていく達成感を味わえたのではないかと思います。ご協力いただいた方々、ありがとうございました!!



< 相談事業 > 隣保館はいろいろな相談をお受けしています。

内容は、パソコンの操作方法から申請書などの書き方、日常生活で困っている事や就労のことなど幅広く扱っています。難しい問題でも、各関係機関との連携を取りつつ、解決に向けて寄り添います。知りたいことやどこに相談していいかわからないことなど、お気軽にご相談ください。

※ハローワークより求人情報が毎月隣保館に送られてきます。※
求職されている方や最新情報が知りたい方は、隣保館までご連絡ください。

◎ モニタリング研修会に参加しました ◎

インターネットモニタリング(監視)研修に参加し、差別的な書き込みを見つけた際の対処方法、削除を求める方法について学びました。

現在、インターネット上での人権侵害や差別的な書き込みなどが多発しています。

差別や偏見による誤った情報はいったん掲載されると拡散が早く、削除も困難で被害も深刻なものとなります。

これからも正しい知識を深め、人権啓発に努めていきたいと思っています。

※ 12月の予定 ※

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、教室終了後は、備え付けのアルコールにて、机や椅子等の消毒をしていただきますようよろしくお願いします。

- 2日(水) **フラワーパークフェスティバル 9時～**
- 3日(木) 神楽面作り教室
- 8日(火) ニコニコ健康教室
- 9日(水) 絵手紙ボランティア
- 10日(木) 喜楽会
- 19日(土) 習字教室
- 21日(月) あみものクラブ
- 22日(火) ニコニコ健康教室
- 23日(水) フラワーアレンジメント教室
高梨フラワーアレンジメント教室
- 24日(木) 森林教室(避難訓練)
- 25日(金) 切り絵教室